
 

村
山
市
長
は
21
日
、
上
越
市
の
新
年
度
予
算
案
を

発
表
し
ま
し
た
。
新
年
度
予
算
案
は
一
般
会
計
、
国
民

健
康
保
険
特
別
会
計
な
ど
17
会
計
で
す
。 

 

こ
の
う
ち
、
新
年
度
一
般
会
計
予
算
は
前
年
度
当
初

予
算
と
比
べ
て
２
・
６
％
増
の
１
１
１
０
億
６
６
４
８

万
円
で
、
過
去
最
大
の
規
模
と
な
り
ま
し
た
。 

 

予
算
編
成
に
あ
た
っ
て
市
は
、
①
基
礎
的
で
普
遍
的

な
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
安
定
的
な
提
供
を
継
続
す
る
、
② 

第
５
次
総
合
計
画
及
び
市
長
公
約
に
基
づ
く
重
点
施

策
・
事
業
を
着
実
に
推
進
す
る
、
③
事
務
事
業
の
総
ざ

ら
い
及
び
政
策
協
議
の
結
果
を
予
算
へ
的
確
に
反
映
さ

せ
る
、
な
ど
を
編
成
の
基
本
方
針
に
し
て
き
ま
し
た
。 

 

発
表
さ
れ
た
予
算
案
の
中
身
を
見
る
と
、
市
民
の
運

動
や
議
会
で
の
働
き
か
け
が
実
を
結
び
、
子
ど
も
通
院

費
の
助
成
を
小
学
校
卒
業
ま
で
拡
大
さ
れ
た
ほ
か
、
中

山
間
地
対
策
と
し
て
モ
デ
ル
的
に
取
り
組
ま

れ
て
き
た
集
落
支
援
員
を
７
人
に
増
員
、
小

中
学
校
の
介
護
員
、
補
助
員
も
増
員
さ
れ
ま

し
た
。
好
評
の
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
促
進
事
業

費
は
１
億
円
盛
り
込
ま
れ
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
昨
年
取
り
組
ん
だ
事
務
事
業
の
総

ざ
ら
い
の
最
終
評
価
結
果
、
政
策
協
議
な
ど

を
反
映
さ
せ
、
母
子
及
び
父
子
福
祉
金
支

給
、
骨
密
度
検
診
、
「
の
び
や
か
」
広
場
な

ど
１
０
９
事
業
の
廃
止
ま
た
は
見
直
し
を
行

い
ま
し
た
。 

 

注
目
の
新
幹
線
関
連
予
算
で
す
が
、
新
幹

線
新
駅
地
区
土
地
区
画
整
理
事
業
で
15
億
６

８
８
９
万
円
（
前
年
当
初
よ
り
４
億
６
０
７

４
万
円
増
）
、
信
越
本
線
移
設
事
業
で
４
億

１
８
２
８
万
円
（
同
２
億
３
５
６
５
万
円

増
）
が
計
上
さ
れ
た
ほ
か
、
新
た
に
新
幹
線

ま
ち
づ
く
り
推
進
連
携
事
業
で
９
５
０
万
円
、
新
幹
線

駅
周
辺
地
区
ま
ち
な
み
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
委
託
事
業
で
２

０
０
万
円
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。 

 

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
見
直
し
で
地
区
懇
談
会 

  

吉
川
区
総
合
事
務
所
は
、
19
日
、
20
日
と
市
直
営

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
事
業
の
見
直
し
を
テ
ー
マ
に
地
区
別

懇
談
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
今
回
は
総
合
事
務
所
の
幹

部
、
担
当
職
員
の
ほ
か
、
木
田
庁
舎
の
文
書
法
務
課
か

ら
小
菅
課
長
、
石
田
係
長
が
参
加
し
ま
し
た
。 

 

市
直
営
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
事
業
に
つ
い
て
は
、
吉
川

区
、
三
和
区
、
安
塚
区
で
行
わ
れ
て
い
ま
す
が
、
平
成

27
年
度
か
ら
の
運
営
見
通
し
が
立
た
ず
、
地
域
協
議

会
な
ど
で
勉
強
会
や
検
討
会
が

行
わ
れ
て
き
ま
し
た
。
そ
し
て

昨
年
は
、
事
務
事
業
の
総
ざ
ら
い
の
中
で
見
直
し
方
針

が
打
ち
出
さ
れ
ま
し
た
。
具
体
的
に
は
、
「
施
設
や
運

営
を
民
間
に
譲
渡
し
、
廃
止
す
る
。
今
後
、
民
間
の
譲

渡
先
を
検
討
す
る
と
と
も
に
、
住
民
の
理
解
を
得
ら
れ

る
よ
う
、
譲
渡
し
た
場
合
の
サ
ー
ビ
ス
や
負
担
な
ど
の

条
件
を
整
備
す
る
」
と
し
て
い
ま
す
。
懇
談
会
で
は
小

菅
課
長
が
、
こ
う
し
た
見
直
し
の
必
要
性
な
ど
に
つ
い

て
概
要
を
説
明
、
総
合
事
務
所
の
担
当
グ
ル
ー
プ
長
が

さ
ら
に
詳
し
い
説
明
を
行
い
ま
し
た
。 

 

懇
談
会
の
場
で
は
、
「
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
の
運
営
が

赤
字
に
な
っ
て
い
る
こ
と
を
初
め
て
知
っ
た
。
こ
れ
ま

で
な
ん
で
教
え
て
く
れ
な
か
っ
た
の
か
」
「
い
ま
は
メ

ガ
の
時
代
で
は
な
く
ギ
ガ
の
時
代
だ
。
総
務
省
は
全
国

に
光
の
１
０
０
メ
ガ
を
２
０
２
５
年
ま
で
に
広
げ
る
構

想
を

10

年
早
め
た
と
い
う
ニ
ュ
ー
ス
も
聴
い
た
。

も
っ
と
先
を
見
て
対
応
を
考
え
て
ほ
し
い
」
な
ど
の
質

問
や
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

総
合
事
務
所
や
文
書
法
務
課
で
は
、
今
後
も
こ
の
問

題
で
懇
談
会
を
開
い
て
い
き
た
い
と
し
て
い
ま
す
。 

 

発行・編集 日本共産党上越市議  橋爪法一 

 ℡ 548-3628 （有線）4867 

  E-mail  hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp        
  URL  http://www.hose1.jp/           

NO 1490 
2011.2.27 

 月 日   会 議 名  会議室名 備考 

３月 １日 本会議 議場 
議案提案、 

総括質疑等 

３月 ２日 本会議 議場      総括質疑 

３月 ３日 厚生常任委員会 第１委員会室 平良木議員 

３月 ４日 〃 〃 〃 

３月 ７日 建設企業常任委員会   〃 樋口議員 

３月 ８日 〃 〃 〃 

３月 ９日 文教経済委員会 〃 上野議員 

３月１０日 〃 〃 〃 

３月１１日  総務常任委員会 〃 橋爪 

３月１４日   〃 〃 〃 

３月１６日  一般質問 議場  

３月１７日 〃 〃  

３月１８日 〃 〃  

３月２２日 〃 〃  

３月２３日 〃 〃  

３月２５日 本会議 議場 討論、採決等 

３月定例議会の日程 会議開始時間はいずれも

午前１０時からです。ぜひ傍聴にお出かけください。 

泉谷会場。20日撮影 



 

第
一
四
三
回 

凍
み
渡
り 

 
ザ
ッ
、
ザ
ッ
と
も
グ
ッ
、
グ
ッ
と
も
聞
こ
え
る
。
凍
み
た
雪
の
上
を
歩
く
と
き
の
音
で
す
。
こ
の

冬
は
も
う
三
回
ほ
ど
凍
み
渡
り
を
し
ま
し
た
。
一
回
に
歩
く
時
間
は
わ
ず
か
一
五
分
ほ
ど
で
す
が
、

毎
回
新
た
な
出
合
い
や
発
見
が
あ
り
、
と
て
も
楽
し
い
思
い
を
し
て
い
ま
す
。 

 

い
つ
も
歩
き
始
め
は
、
牛
舎
脇
の
舗
装
さ
れ
た
道
路
か
ら
ぴ
ょ
ん
と
雪
の
上
に
跳
び
上
が
り
ま

す
。
雪
の
固
さ
を
確
か
め
る
の
は
ほ
ん
の
数
歩
だ
け
、
あ
と
は
ど
ん
ど
ん
歩
き
ま
す
。
歩
く
た
び
に

長
靴
が
ザ
ッ
、
ザ
ッ
、
グ
ッ
、
グ
ッ
と
い
う
音
を
た
て
ま
す
。
気
持
ち
が
い
い
か
ら
踵
（
か
か
と
）

に
力
を
入
れ
て
音
が
大
き
く
な
る
よ
う
に
し
て
歩
き
ま
す
。 

 

朝
の
六
時
半
過
ぎ
、
空
に
は
ま
だ
月
の
姿
が
は
っ
き
り
と
見
え
ま
す
。
薄
青
い
空
が
広
が
っ
て
い

て
、
そ
こ
に
白
い
月
が
あ
る
。
こ
う
い
う
日
の
朝
は
決
ま
っ
て
雪
が
し
っ
か
り
と
固
く
な
っ
て
い
ま

す
。
自
動
シ
ャ
ッ
タ
ー
を
使
っ
て
自
分
の
姿
を
撮
影
し
よ
う
と
し
て
カ
メ
ラ
を
雪
の
上
に
置
い
た

時
、
雪
の
表
面
を
見
て
び
っ
く
り
し
ま
し
た
。
雪
の
小
さ
な
粒
が
き
れ
い
に
広
が
っ
て
い
る
で
は
あ

り
ま
せ
ん
か
。
ヒ
ザ
を
つ
い
た
ら
、
そ
の
粒
々
が
ズ
ボ
ン
に
く
っ
つ
い
て
離
れ
ま
せ
ん
。 

 

牧
草
地
だ
っ
た
と
こ
ろ
か
ら
畑
へ
と
、
ど
ん
ど
ん
進
む
と
近
く
の
雑
木
林
か
ら
、
「
タ
タ
タ

タ
ッ
、
タ
タ
タ
タ
ッ
」
と
い
う
音
が
聞
こ
え
て
き
ま
し
た
。
キ
ツ
ツ
キ
で
す
。
縄
張
り
を
主
張
し
て

い
る
の
で
し
ょ
う
か
、
そ
れ
と
も
求
愛
行
動
で
し
ょ
う
か
。
い
ず
れ
に
し
て
も
キ
ツ
ツ
キ
の
音
は
よ

く
響
き
ま
す
。 

 

畑
の
中
に
数
本
あ
る
桑
の
木
は
全
体
が
う
っ
す
ら
と
白
く
な
っ
て
い
ま
す
。
杉
林
に
目
を
転
じ
る

と
、
こ
れ
も
ま
た
白
く
な
っ
て
い
る
と
こ
ろ
が
あ
り
ま
す
。
み
ん
な
冷
気
に
包
ま
れ
て
凍
っ
て
い
る

の
で
す
。
こ
の
ひ
ん
や
り
し
た
な
か
を
歩
く
わ
け
で
す
か
ら
、
手
は
び
り
び
り
す
る
し
、
頬
も
痛

い
。
耳
も
痛
く
な
り
ま
す
。
手
袋
を
忘
れ
て
し
ま
っ
た
時
に
は
、
盛
ん
に
手
を
さ
す
る
か
ア
ノ
ラ
ッ

ク
の
ポ
ケ
ッ
ト
に
手
を
入
れ
な
い
と
、
冷
た
さ
に
が
ま
ん
が
で
き
な
く
な
り
ま
す
。 

 

七
時
近
く
に
な
る
と
、
歩
く
雪
原
で
は
素
晴
ら
し
い
こ
と
が
起
こ
り
ま
す
。
東
の
方
角
か
ら
登
る

朝
日
が
大
地
を
照
ら
し
始
め
、
雪
原
が
キ
ラ
キ
ラ
と
輝
く
の
で
す
。
そ
の
光
景
は
、
雪
の
上
の
あ
ち

こ
ち
で
ダ
イ
ヤ
モ
ン
ド
が
輝
い
て
い
る
、
そ
う
言
っ
て
も
い
い
く
ら
い
実
に
見
事
で
す
。
だ
か
ら
、

私
は
こ
の
時
間
帯
の
凍
み
渡
り
が
大
好
き
で
す
。 

 

雪
が
キ
ラ
キ
ラ
し
は
じ
め
て
か
ら
は
、
歩
く
テ
ン
ポ
も
変
わ
り
ま
す
。
小
さ
な
木
の
そ
ば
で
ぐ
る

ぐ
る
廻
る
よ
う
に
し
て
歩
く
。
窪
地
に
下
り
る
。
ち
ょ
っ
と
し
た
高
台
に
駆
け
上
が
る
。
も
う
気
分

は
最
高
で
す
。
そ
し
て
、
面
白
い
の
は
人
間
の
影
。
も
の
す
ご
く
足
の
長
い
、
も
う
ひ
と
り
の
私
が

雪
の
上
を
歩
き
ま
わ
る
の
で
す
。 

 

私
が
凍
み
渡
り
を
す
る
場
所
の
近
く
に
は
吉
川
が
流
れ
て
い
ま
す
。
昨
年
の
秋
に
河
川
改
修
が
行

わ
れ
て
、
新
し
い
堤
防
も
で
き
ま
し
た
。
こ
こ
も
凍
み
渡
り
の
楽
し
い
ポ
イ
ン
ト
の
ひ
と
つ
で
す
。

先
日
、
堤
防
を
駆
け
上
が
っ
た
瞬
間
、
バ
タ
バ
タ
バ
タ
と
い
う
音
が
し
ま
し
た
。
川
面
で
休
ん
で
い

た
鳥
た
ち
が
私
の
駆
け
上
が
る
足
音
に
驚
い
て
、
次
々
と
飛
び
立
っ
た
の
で
す
。
こ
の
鳥
は
お
そ
ら

く
カ
モ
で
し
ょ
う
。 

 

雪
さ
え
あ
れ
ば
ど
こ
へ
で
も
歩
い
て
行
か
れ
る
こ
と
が
凍
み
渡
り
の
何
よ
り
の
快
感
で
す
。
今
冬

の
凍
み
渡
り
の
三
回
目
で
は
隣
集
落
の
田
ん
ぼ
へ
も
出
か
け
て
み
ま
し
た
。
こ
こ
で
は
水
の
音
が
と

て
も
気
に
入
り
ま
し
た
。
田
ん
ぼ
の
暗
渠
（
あ
ん
き
ょ
）
の
パ
イ
プ
か
ら
用
水
路
に
流
れ
落
ち
る

「
ジ
ョ
ー
ッ
」
と
い
う
水
の
音
が
な
ぜ
か
懐
か
し
さ
を
伴
っ
て
心
に
響
く
の
で
す
。 

 

凍
み
渡
り
が
出
来
る
頃
の
水
は
雪
解
け
の
水
。
雪
解
け
の
音
は
、
言
う
ま
で
も
な
く
春
を
告
げ
る

音
で
も
あ
り
ま
す
。
春
は
も
う
す
ぐ
で
す
。 

 

 

 議会基本条例制定後初めて実施した「市民と議会の

意見交換会」について内山米六広報広聴委員長が21日

の議員懇談会で報告しました。 

 今回の「市民と議会の意見交換会」は地域活動支援

事業をメインテーマにして2月14日、15日の両日、公

民館高志分館など3会場で行われました。出席した市

民は合計で33人と少なかったものの、出された意見は

貴重なものでした。 

 「主な意見」として報告された意見は、「単年度事

業となっているが、地域としては4年間を通じて事業

を行うことで効果を出していきたいと考えている。継

続事業を認めてほしい」「高齢者の医療機関への送迎

サービス事業は、地域活動支援事業として継続してい

くのではなく、1～2年の活動状況を見たうえで、市と

して制度化した事業としてほしい」など4項目でし

た。これらは今後、市議会課題調整会議、政策形成会

議で検討されていくことになります。市議会の頑張り

どきです。 

 内山委員長はまた、「市民と議会の意見交換会」に

ついて市民から寄せられた声についても報告しまし

た。「内容がわかりずらい」「身近な問題をきさくに

語れる場にしてほしい」「発言者が特定の人に限られ

ている」といった内容が主なものです。こうした声を

参考にして意見交換会の運営をどう改善していくか検

討する必要があります。 

 

「防災無線が聞こえない」との訴えも 
 

 吉川区で行われた地区別懇談会ではケーブルテレビ

事業以外でも質問、要望が出されました。 

 そのなかで一番多かったのは防災無線です。吉川区

内19か所で設置されているものの、「よく聞こえな

い」という声が相次ぎました。総合事務所側は、「風

向きだとか気象条件によって聞こえないことがある。

有線の告知端末で、5月半ば頃には各家庭にも同じも

のを流すよう準備している」と答えていました。 

 

※私が総括質疑で登壇するのは２日午前の予定です。 


